

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

| MATUTINA | RADIO |
|--|---|
| VIERNES 12 DE DICIEMBRE DE 2008 | |
| EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) | NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) |
| PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) | TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) |
| PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) | NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) |
| AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am) | V10. Visión 10 (Cable Com) |
| MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR) | |

POLÍTICA

Por dignidad, los diputados, regidores y síndicos, no deberían estar buscando ningún otro cargo de elección, indicó el presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, **Miguel Servín del Bosque**, al hablar de las reformas electorales aprobadas. (MR)

La Comisión Estatal de Información Gubernamental, reconoció al tribunal superior de justicia, a la Universidad Autónoma de Querétaro y al municipio de Tequisquiapan, por haber obtenido 100 puntos en las revisiones de la información pública que publican en sus respectivos portales de Internet y donde **Miguel Servín del Bosque**, comisionado presidente de la comisión, aseguró que antes eran muchos y muy poderosos los intereses, que convenían y aun convienen para que no haya transparencia. (EL)

Cabeza. La Universidad Autónoma de Querétaro, el municipio de Tequisquiapan y el Tribunal Superior de Justicia recibieron un reconocimiento de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, por haber obtenido la máxima calificación en transparencia. (MR)

Cabeza. Los comisionados de la Comisión Estatal de Información Gubernamental confían en la voluntad política del gobernador del Estado para vetar la ley de acceso a la información pública, además de que ya se estudia cuál es el recurso legal para defender este derecho, aseguró **Miguel Servín del Bosque**, comisionado presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (EL)

Cabeza. El derecho a la información no se puede ejercer solamente para satisfacer la curiosidad, manifestó el presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, quien advirtió que la ciudadanía podría ser manipulada para hacer sólo ruido. (MR)

Pide el presidente de la FECAPEQ, **Salvador Plaza Leal** a los diputados locales, que no legislen por capricho y lo hagan conforme a derecho, para evitar más casos como el de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, donde se aprobó la llegada de un cuarto comisionado. (MR)

Cabeza. Serán 2 mil 800 militantes del PAN, los que elegirán al candidato a la presidencia municipal de Querétaro y más de 30 mil al candidato a gobernador del Estado, dio a conocer el comité municipal del PAN. (MR)

Sí hay alianzas con muchos miembros del PAN y lo que se busca es un grupo unido para que cuando lleguen los tiempos electorales, el blanquiazul llegue con toda su fuerza, aseguró el alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira Díaz**. (EL)

Cabeza. La decisión para saber si renuncio o no a la presidencia municipal, para contender por una candidatura en el PAN, la tomaré hasta los primeros meses del 2009, destacó **Jorge Rivadeneira**. (MR)

Ya está aprobado el proyecto para lo que será el nuevo edificio del PAN municipal en Querétaro; costará 391 mp y se ubicará en el kilómetro 13.5 de la carretera a San Luis Potosí, dio a conocer **Ismael Becerra**, presidente del comité directivo municipal. (EL)

LEGISLATURA

Los diputados del PAN recibirán de aguinaldo, 324 mil 562 pesos, informó el presidente de la comisión de planeación y presupuesto del congreso local, **Eric Salas González**. (MR)

SECCIONES

Juan José Arreola y Tere Garay comentan que ahora resulta que le dan un reconocimiento a **Pancho Domínguez** por defender la tribuna cuando la tomó el PRD. Con esto demuestran que el fin justifica los medios, es decir, está bien lo que hizo y significa que todas las acciones equívocas serán justificadas. Es un error que el PAN justifique que sus integrantes se agarren a cates en la tribuna y premian una actitud que no deben tener los parlamentarios... En Cadereyta están invirtiendo 3 mdp para la iluminación del centro de la cabecera municipal. Ahí le dieron el banderazo a la policía del semidesierto, que persigue que 5 municipios se echen la mano en la seguridad. Estuvieron los alcaldes de Peñamiller, Cadereyta, Colón, Tolimán y San Joaquín; además estuvo el secretario de gobierno del Estado, Alfredo Botello Montes, todos bien *miguis*... Reportan que los de seguridad en la presentación del TRI se pasaron de lanzas al golpear a unos muchachos. De por sí, dicen no ha ido mucha gente a la feria... La gente es muy religiosa y hoy no se trabaja en muchos lados. Anoche se rezó el rosario en muchos lugares, pero después vino la pachanga y más tarde los catorrazos... Hoy el Instituto Electoral de Querétaro presenta los resultados del recurso que se interpuso el PAN en contra del PRD por acciones irregulares en el uso de equipo de la Legislatura en un acto de Andrés Manuel López Obrador... Hoy el PRD anunciará que tiene ya los elementos para acusar al PAN de estar haciendo campaña, en el famoso comunicado de Toma lo que te dan y vota por el PAN. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Anuncia Bombardier aerospace una nueva planta para la fabricación del Learjet 85, la cual iniciará en el 2009 con una inversión de 250 mdd y la generación de 800 empleos. (MR)

Al hablar sobre el desempleo que se puede presentar en el 2009, el vicepresidente de operaciones en México de Bombardier aerospace **Real Gervais**, garantizó que la empresa no realizará despidos. Sin embargo destacó que se podría presentar una desaceleración en su crecimiento. (MR)

Cabeza. La próxima semana, Gobierno del Estado se reunirá con la Secretaría de hacienda, para solicitarle la liberación de 300 mdp como parte del programa contra cíclico, reveló el secretario de planeación y finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**. (MR)

Cabeza. La comisión de hacienda del congreso local ve con buenos ojos el llamado que han hecho los legisladores a los bancos para que bajen las tasas de interés de las tarjetas de crédito, dio a conocer su presidente, **Ricardo Martínez Rojas**. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La preparatoria de la Universidad Autónoma de Querétaro en Santa Rosa Jáuregui, la cual comenzaría a operar en el mes de enero, estará lista hasta junio, reconoció el rector **Raúl Iturralde Olvera**, quien explicó que será hasta esa fecha cuando abra sus puertas. (MR)

SOCIEDAD

Reporte en vivo desde el templo de la Congregación, donde gran cantidad de gente llega a visitar a la Virgen de Guadalupe. Todo el día se realizan misas y sobre la calle de Pasteur, que está cerrada al tránsito, la venta de antojitos estuvo fuerte toda la noche y sigue esta mañana.

Cabeza. El comercio en pequeño le pedirá a la Virgen de Guadalupe que se incrementen las ventas en el sector. Por ello este jueves a las 6 de la tarde realizaron una peregrinación del Mercado Escobedo al templo de la Congregación. (MR)

Cabeza. A través del programa *Celebremos la navidad porque tu familia importa*, el DIF estatal visitó los 18 municipios de la entidad y concluyó en San Joaquín sus preposadas. (MR)

Cabeza. Los medios electrónicos deberán ser muy respetuosos con las nuevas adecuaciones a la ley electoral, manifestó la presidenta de la agrupación política nacional humanista y demócrata, José María Luis Mora, **Adriana Argudín Palavicini**, en el marco de la conferencia, Debate sobre el derecho de acceso a los medios de comunicación. (MR)

Cabeza. Más de 4 mil personas acudieron al Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez para el concierto de la Orquesta Filarmónica de Querétaro con la intención de conmemorar el 60 aniversario de la declaración universal de los Derechos Humanos. (MR)

MUNICIPIOS

El presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle** junto con la CANACO, pusieron en marcha once unidades del servicio Acércate, a través de las cuales se podrán hacer pagos y trámites vía electrónica, tales como predial, multas de tránsito, actas de nacimiento y de matrimonio, entre otros. (MR)

El municipio de Querétaro instaló 6 unidades de atención electrónica, donde se podrán realizar 11 servicios de pagos y trámites, como el predial, multas de tránsito, expedición de actas de nacimiento, defunción, divorcios, renovación de licencia de funcionamiento, constancias catastrales, constancias de no adeudo e impresiones del CURP. (EL)

Cabeza. La deuda de 398 mdp que contrató la administración municipal de **Armando Rivera** no ha crecido, señaló la directora de egresos de la Secretaría de finanzas del municipio de Querétaro, **Dora Zavala Godínez**, quien destacó que no se han tenido problemas para realizar los pagos. (MR)

Arturo Torres Gutiérrez director de ingresos de la secretaría de finanzas del municipio de Querétaro, aseguró que la crisis económica ya se está reflejando en la morosidad de los pagos del predial, por lo que invitó a los ciudadanos a aprovechar los descuentos de diciembre, del 80% en multas y 60% en recargos. (EL)

Cabeza. Se ha registrado una reducción en el pago del impuesto predial, debido a la situación económica del país, señaló el director de ingresos de la Secretaría de finanzas del municipio de Querétaro, **Arturo Torres**, quien dijo que aún faltan muchas personas por cubrir este gravamen. (MR)

Se planean nuevas vialidades para la cabecera municipal de El Marqués y poder planear bien el crecimiento, ya que este debe ser en conjunto a la llegada de nuevos desarrollos y empresas, dando lugar a las áreas de la siembra, la agricultura, la industria y la habitación, señaló el presidente municipal de aquella demarcación, **Enrique Vega Carriles**. (EL)

Cabeza. En El Marqués en los últimos meses, se han generado 600 nuevos empleos, producto de la llegada de 6 industrias y siete ampliaciones de empresas asentadas en los parques industriales, señaló el edil **Enrique Vega Carriles**. (MR)

Cabeza. Se llevó a cabo la entrega de alumbrado público, banquetas y guarniciones, así como dos aulas educativas en las comunidades de Cerrito colorado y Presa de rayas, en el municipio de El Marqués, con una inversión de más de 5 mdp. (MR)

La Secretaría de Seguridad Pública en El Marqués firmó un convenio de colaboración institucional con la Universidad de Londres, para otorgar becas a los policías que deseen continuar sus estudios de preparatoria o licenciatura. (MR)

Cabeza. Con la finalidad de ayudar en la construcción del centro de rehabilitación integral, el ayuntamiento de Corregidora aprobó destinar 3.5 mdp, de igual forma, dentro del programa de obra anual 2009 se canalizarán 9 mdp. (MR)

Cabeza. La construcción de la planta tratadora de agua de San Juan del Río está garantizada, aseguró el edil **Jorge Rivadeneira**, tras reconocer que sí hubo irregularidades en los documentos que se realizaron antes de su gestión. (MR)

Cabeza. La Secretaría de Desarrollo Agropecuario aún no ha entregado apoyos a los 50 productores de Tequisquiapan que fueron afectados por las lluvias que se registraron este año, manifestó el edil **Noé Zárraga**. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. La Institución de asistencia privada Sierra gorda recibirá el próximo año 75 mil dólares que aportará la empresa Bombardier, para ayudar en la restauración de cuencas acuíferas, así como la reforestación de la zona. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Internos de los 5 CERESOS en el Estado, han realizado ensayos para participar en el concurso latinoamericano de pastorelas, informó el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**, quien destacó que el año pasado ganaron el segundo lugar. (MR)

Cabeza. Internos de los 5 CERESOS del Estado, ya comenzaron con los preparativos para la realización de su tradicional pastorela, con la que participarán en el concurso Iberoamericano de pastorelas penitenciarias, así lo dio a conocer el sub secretario de gobierno del estado, **Felipe Urbiola Ledesma**. (EL)

Marcos Aguilar Vega, presidente del tribunal municipal de responsabilidades administrativas, informó que hasta el momento no se ha presentado ninguna denuncia respecto al uso excesivo de la fuerza pública el pasado domingo, en el festejo del partido de los Gallos Blancos y dijo que las puertas del tribunal que encabeza, están abiertas para cualquier ciudadano que haya sido afectado. (EL)